

# *L'Actualité de Monireth*

*Numéro : 27 - novembre 2024.*

Chers adhérents, chers amis,

L'ensemble des membres du bureau sont heureux de vous adresser cette nouvelle lettre Monireth afin de vous apporter quelques informations concernant la vie de notre association.

Nous avons reçu régulièrement des informations de nos amis cambodgiens de l'association AFEC (Association des femmes et des enfants du Cambodge). Et comme à l'accoutumée ils nous ont adressé des nouvelles des écoles et de la vie des élèves. Nous avons reçu de nombreuses photos, avec les factures et les preuves d'achat des travaux engagés au cours de l'année scolaire écoulée.

Au cours des derniers mois l'ensemble des travaux votés lors de l'assemblée générale du 25 avril ont été réalisés, à l'exception de la réfection du toit de l'école de Komar Sangkros. Par cette lettre nous souhaitons vous rappeler tout ce qui a pu être fait cette année grâce à vos dons et votre soutien.

Pour l'école de **Kampring** : la rénovation du portail d'entrée, la fourniture de poubelles, d'une imprimante et d'une élagueuse

Pour l'école de **Kang Va** : la réfection du toboggan et une dotation en uniformes

Pour l'école de **Kantuot** : le remblai des chemins d'accès et d'une partie du terrain, un abri pour les vélos et une dotation en uniformes

Pour l'école de **Koh Pong Sat** : le remblai des chemins d'accès et du terrain, 100 m de clôture, un revêtement pour le sol des maternelles, la fourniture de poubelles et une dotation en uniformes

Pour l'école de **Komar Sangkros** : des étagères de bibliothèque et une dotation en uniformes

Pour l'école de **Phum Thmey** : le remblai du terrain de foot

Ces investissements qui s'ajoutent à notre importante aide au fonctionnement de la rentrée scolaire de chaque école (fournitures, matériel pédagogique et petites réparations) sont essentiels pour permettre aux enfants d'aller à l'école malgré les inondations très fréquentes dans cette région (remblaiement), d'être en sécurité dans des écoles clôturées et propres et pour les plus démunis de porter des uniformes en bon état.



Réception du matériel scolaire et des uniformes à Kang Va et Koh Pong Sat comme dans toutes les écoles aidées par Monireth. Le directeur de Kan Va, que nous connaissons depuis 12 ans, pose à côté du matériel qui vient d'être livré.



Livraison des poubelles à Kampring et Koh Pong Sat



La nouvelle enseigne du portail de Kampring reçoit les dernières finitions. Une belle école est un motif de fierté et donc de motivation pour les élèves et le corps enseignant.



Le très dynamique Directeur de Kampring nous montre son nouveau matériel avec lequel il taille lui-même ses buis.



Gros travaux de remblaiement notamment à Kantuot et à Phum Thmey.



A Kantuot les enfants aident à l'égalisation du gravier sur les zones de circulation.



A Phum Thmey les enfants plantent des arbres après remblaiement du terrain de foot

A Koh Pong Sat :



100 m de clôture neuve



Un sol en carrelage pour le jardin d'enfant

**La prochaine mission au Cambodge se déroulera en début d'année 2025.**

Une partie des membres du bureau de Monireth se rendra sur place dans quelques semaines. Nous tenons particulièrement à ces missions annuelles sur place pour constater de visu les travaux que vous avez contribué à définir et à financer.

Au programme :

- Réunions de travail avec nos interlocuteurs de l'AFEC,
- Visites des 6 écoles que nous accompagnons et réunions avec leurs directeurs et équipes pédagogiques.
- Bilan des actions menées depuis notre dernière mission, état des lieux des écoles, recueil des besoins exprimés par les directeurs et détermination des investissements à réaliser dans l'année à venir.

Une attention particulière sera portée à la nouvelle école primaire - Koh Pong Sat - que Monireth a prise en charge depuis 3 ans déjà.

Pour rappel, notre seul compte bancaire est celui du CIC, celui de La Poste est comme annoncé à la dernière Assemblée générale à présent fermé. Sans oublier de vous préciser que vos dons pour bénéficier d'un reçu libérateur doivent nous parvenir avant le 31 décembre 2024.

Au nom de l'ensemble des membres du bureau de Monireth, je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année. Nous reviendrons vers vous pour vous donner des informations sur la mission de début 2025 et vous préciser la date de notre assemblée générale.

Nous tenons à vous remercier pour votre grande générosité.



A bientôt.

Pascal Martin  
Président de Monireth.

Je vous invite si vous souhaitez devenir membre des instances de l'association ou si connaissez des personnes intéressées pour rejoindre les membres du bureau à prendre contact avec l'un des membres du bureau actuel ou moi-même afin d'échanger sur le sujet et de nous permettre de préparer au mieux cette élection.